

General Director reconoce a hijos de carabineros destacados en la PAES

El General Director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, encabezó un desayuno en honor a los hijos de funcionarios de la institución que obtuvieron puntajes nacionales en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

En este encuen-



tro se destacó no solo el esfuerzo académico de los jóvenes, sino también el apoyo y valores transmitidos por sus familias.

Máxima autoridad de la policía uniformada hizo un reconocimiento al esfuerzo familiar destacó que estos logros son el reflejo del compromiso y sacrificio de las familias

de Carabineros, quienes enfrentan desafíos propios del servicio policial.

El general afirmó que estos jóvenes son un ejemplo de superación y representan los valores que nuestra institución promueve.

El desayuno, realizado en la escuela de oficiales simbolizó la

cercanía de la institución con sus Carabineros y sus familias, resaltando la importancia de valorar los logros personales como parte del compromiso institucional.

De los premiados, dos obtuvieron 1000 puntos, en tanto que el resto logró puntajes superiores a los 900 puntos.